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En la Sala de Sesiones de la Presidencia Municipal de Totatiche, Jalisco siendo las 1 1 :16O
'l

ñ
horas (once horas con diec¡séis minutos), del día 30 (treinta) de junio de 2021 (dos miG§ \veintiuno), se reunieron los miembros del H. Ayuntamiento según convocatoria emitida
por el Presidente Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA para celebrar
la XXXlll (Trigésima Tercera) Sesión Ordinaria de Ayuntam¡ento, @nforme a lo dispuesto
en los artículos 29,31 y 47 F E@ión lll de la Ley del Gobierno y la Administración Pública
Municipal dei Esiado cie iai¡sco, dicha ses.ion se desanolla ba.io el siguiente:

ORDEN DEL D¡A

LectuÉ de asistencia y declaración de quórum legal
Lectura y aprobación del orden del día.
Lectura y aprobación del Acta número 49.
EL ING. HUiIBERTO ALONSO GOI{EZ IIED¡NA, PRESIDENTE TIUNICIPAL,q,
solicita autorización del Pleno de los gastos que se generen en completar la
Galería de Presidentes Municipales de Totatiche, Jalisco.

5. EL ING. HUÍITBERTO ALON§O GOMEZ fUtEDIilA, PRESIDENTE MUNICIPAL, 
I

solicita autorizac¡ón del gasto generado en la reparac¡ón de la máquina
Reiroexcavadora.

6. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE ¡IUNICIPAL,
solicita autorización del pago anual del arrendamiento del inmueble donde se
encuentra la Antena Repetidora de Señal de Celular en la Localidad de la
Sementera.

7. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE T'UNICIPAL,
solicita autorización del pago de Ia presentac¡ón musical de Fredy's One en la
Localidad de Santa R¡ta.

8. EL ING. HUMBERTO ALONSO GOÍIIEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
solicita autorización del pago de la presentación mus¡cal de la Banda la §
Anazadora en el Munic¡pio de Totat¡che, Jalisco. ñ

9. LA C. MA. FELICITAS HERNÁNDEZ lrtOnlLES, solicita apoyo económico para. §
solventar los gastos médicos que tuvo, debido a que sufrió una fractura en el\

,. i*'s; ;;,=#ffi;; -:.,*,^"- ;= #J 
". 

§
SALUD DE TOTATICHE, solicita autorización del ingreso y expos¡ción del
personal de salud en lá Sesión de Ayuntamiento, para dialogar de las aciividades \
cie "Comunidades y Entornos Saluciables".

1I. LA DRA. ANDREA VENANCIO MORALES, RESPONSABLE DE CENTRO
SALUD DE TOTATICHE, solicita apoyo para realizar una campaña de
esterilización de penos y gatos.

12. Asuntos Varios.
13. Clausura.

1.- LECTURA DE ASTSTENCIA Y OECLARACÉN DE OUÓRUM LEGAL.- En desahogo
del pr¡mer punto del Orden del Día el lNG. HUMBERTO ALONSO GÓirEZ ttEDlNA
Presidente Mun¡cipal ¡nstruye a la Secretario General, LlC. CRISTINA GODINA
FLORES, para que realice el pase de lista, encontrándose presentes 9 (nueve) de los 11
(once) integrantes del Ayuntamiento.
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ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA
C. HELIODORO i'ORALES CARDENAS.
C. TERESA GUTIERREZ JARA

PRESIDENTE MUNICIPAL
SINDICO MUNICIPAL
REGIDORA
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C. ANGELBERTO VILLEGAS SOLORZANO
C. J. ASCENCION SOLORZAIO ESCATEL
C. LORENA UREÑA GONZALEZ
C. JOSE DE JESÚS MORALES GUTÉRREZ
C. TIARIA ARACELI DEL CARMEil BOBADILLA
GUTlERREZ
C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA
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UNANIMIDAD de los Regidores presentes.+

ACTA NO.50
02/06
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Posteriormente, el Presidente Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA,

REGIDOR

Y
o

ñ ¡nforma al

o
tC

LIVIER LA
pleno q
RA GÓ

ue las Regidoras C. MARGARITA FELIX HUERTA y MTRA. GEfitA
MEZ, solicitan que se les juslifique su ¡nasistencia a esta Sesión, ya

(J fi que por cue§iones personales no pueden estar presentes, acto seguido y conforme lo
(/1 u d¡spone el artículo 51 en su primer pánafo de la Ley de Gobierno y la Admin¡strac¡ón

t*, ) Pública Mun¡cipal del Estado de Jalisco, somete a votación la aprobac¡ón de la falta
justificada de las Regidoras mencionadas, misma que es APROBADA POR

3
ú

5 U Verificada la presencia de la mayoría de
Municipal lNG. HUMBERTO ALONSO G

¡os miemb(os dei A
EZ ilEOlNA, en uso de la voz declara ante

yuniamiento, el Presidente,
ó¡ro o

)--+.-
\ los presentes que existe quórum legal e instala la sesión legalmente declarando válidos

0 los acuerdos que de ella emanen

\Jü

R

ñ

§ 3.- LECTURA Y APROBACÉN DEL ACTA NÚMERO 49.- Continuando con el desarroilo

(]§
2.. LECTURA Y APROBACÉN DEL ORDEN DEL DíA.. El Presidente Municipal lNG.I o HUMBERTO ALOI{SO GÓMEZ mEDlNA instruye a ta Secretario General, de lectura al
orden del día propuesto a los integrantes del Ayuntamiento y así mismo tengan a bienq) q.
aprobarlo, el cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

\-de esta Trigé
\HUMBERTO

sima Tercera Sesión Ordinaria, el PRESIDENTE MUNICIPAL, EL lilG.
ALONSO GOIiEZ ntEDlNA, solicita la dispensa de la ledura del Acta

número 49 (cuarenta y nueve), conespondiente a la Trigésima Segunda Sesión Ordinaria
de Ayuntamiento, celebrada el día 31 (treinta y uno) de mayo del año 2021 (dos mil
veintiuno). Así mismo pone a consideración del Pleno el contenido de dicha Acta, s¡endo

mbas cosas APROBADAS POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

EL ING. HUIYIBERTO ALONSO GOIIiEZ MEDII{A, PRESIDETITE IIIUI{ICIPAL,
LICITA AUTORIZACóN DEL PLENO OE LOS GASTOS QUE SE GENEREN EN

COMPLETAR LA GALER¡A DE PRESIDENTES MUNICIPALES DE TOTATICHE,
JALISCO.- Respecto a este punto EL !NG. HUMBERTO ALONSO GóMEZ MED|NA,
PRESIDENTE MUNICIPAL, solicita autorización del Pleno para completar la Galería de

. Presidentes Mun¡cipales de Totat¡che. Jalisco, hace menc¡ón que los retablos de la
QGalería están conformados por cuatro fotograf¡as y desde el año 2009 (dos mil nueve),

han pasado cuatro Admin¡straciones por lo que ya se completan las cuatro fotografÍas,
i\ por ello solicita autorizac¡ón de los gastos que se generen por este concepto. Una vez

_ § analizado y discutido este punto lo somete a aprobación siendo APROBADO POR
qUNANIMIDAD de los Regidores presentes.

5.- EL ING. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE ilTUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACIÓN DEL GASTO GENER,ADO EN LA REPARACÉN DE LA
mÁQutt¡l RETRoExcAvADoRA.- Et presidenre Municipat, lNG. HUfiTBERTo
ALONSO GÓitEZ MEDINA, hac¡endo uso de ta voz solicitá autorizac¡ón det gasto
generado en la reparación de la máqu¡na retroexcavadora de este H. Ayuntamiento, por
los sigu¡entes conceptos: reparación de cil¡ndro hidÉulico, dos pemos y dos bujias, por
un monto total de $33,756.00 (tre¡nta y tres mil setec¡entos cincuenta y seis pesos 0O/1OO
M.N.), lo cual se somete a votación y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los

¡,
a
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Reg¡dores presentes
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(tre¡nta y uno) de diciembrc del2021 (dos mil veintiuno), y la renta anual es por un monto .
totai de Si,500.00 (m¡l quinientos pesos 00/100 M.N.), por io que soiicita autorizaci¡n §
pago de la renta de dicho bien inmueble, además por el bienestar y para que puedan
bnndar este seruicio a las Localidades de el Aho, se propone sugerirle a la siguiente
Admin¡stración 2021-2024, que en su momento ellos renueven dicho contrato por sus tres
años de Gobierno. Una vez analizado y disculido todo lo anter¡ormente mencionado en

§

este Punto del Orden del día es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores 
".rpresentes.
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7.. EL ING, HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, E
SOLICITA AUTORIZACÉN DEL PAGO DE LA PRESENTACÉN MUSICAL DF-O
FREDY-S ONE EN LA LOCALIDAD DE SANTA RITA.- Respecto a este punto EL lNGp
HUI¡IBERTO,ALONSO GÓMEZ IIEDINA, PRESIDEIiTTE iIiUNICIPAL, SOIiCitA AI PICNO O
autorización del pago de la presentación mus¡cal de Fredy's One en la Localidad del
Santa Rita, quien se presentó el dia 22 (veintidós) de mayo del 2021 (dos mil veintiuno),
durante dos horas de las 20:00 (veinte) horas a las 22:00 (veintidós) horas, por mot¡vo de
la F¡esta Patronal en Honor a la Virgen de Santa Rita de Casia, por un costo total de
$6,960.00 (se¡s m¡l novecientos sesenta pesos 00/100 M.N.), a quien se le pago mediante
transfereñcia eiectrón:rca de fondos. Lo cual se somete a aprobación y es APROBADO

CJ

)

POR UNANIMIDAD de los Reg¡dores presentes

8.- EL lNG. HUMBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDEI.¡TE MUNICIPAL,
SOLICITA AUTORIZACÉN DEL PAGO DE LA PRESENTAC6N MUSICAL DE LA

(veintiún) horas a las 23:00 (veintitrés) horas, por motivo del último día de la Fiesta en
Honor a San Cristóbal Magallanes y San Agustín Caloca, por un costo tota! de
$11,600.00 (once mil seiscientos pesos 00/'100 M.N.), pagándosele al C. JOSE MIGUEL
FÉLX OROZCO en representación de la Banda mencionada, a quien se le pago
mediante transferencia electrónica de fondos. Lo cual se somete a aprobación y es
APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

9.. LA C. ¡IA. FELICITAS HER$üÁNDEZ IIORALES, SOLICITA APOYO ECONÓ#|CO
PARA SOLVENTAR LOS GASTOS MÉDlcOS QUE TUVO, DEBIDO A QUE SUFRó

\

UNA FRACTURA EN EL TOBILLO.- En uso de la voz el ¡NG. HUMBERTO ALON
GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, ¡nforma al Pleno que recibió una sol¡citud
de la C. MA FELICITAS HERNÁNDEZ MORALES, qu¡en el 8 (ocho) de jun¡o del
presente año sufrió una fractura en el tobillo derecho, además informa que la C. MA
FELICÍTAS, es madre soltera y de bajos recursos económicos por lo que solicita apoyo,
sus gastos fueron por $t5,080.00 (quince mil ochenta pesos 00/100 M.N.). Una vez
analizado y d¡scut¡do este punto se llega al acuerdo de apoyarle con $5,000.00 (c¡nco m¡l
pesos 00/100 M.N.), lo cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores
presentes.

6.. EL ING. HUilIBERTO ALONSO GOMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
SOLICTTA AUTORIZACóN DEL PAGO ANUAL DEL ARRENDAi'IENTO DEL
INMUEBLE DONDE SE ENCUENTRA LA ANTENA REPETIDORA DE SEÑAL DE
CELULAR EN LA LOCALIDAO DE LA SEMENTERA.- Respecto a este punto EL lNG.
HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL, iNfOrMA AI PICNO
que el día 31 (treinta y uno) de diciembre del año 2020 (dos mil veinte), se celebró un (\
Contrato de Anendamiento por un año con el C. RAMIRO ROCHA SÁNCHEZ, quien es - -
el propietario del bien inmueble donde se encuentra una de las antenas repetidoras de \
señal de celular en la Localidad de la Sementera, la cual benef¡c¡a con Señal para Celular^9
a las Localidades de el Atto, dicho contrato es por un año, el cual va a concluir el día 3l§

2018-2021
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BANDA LA ARRAZADORA EN EL MUNICIPIO DE TOTATICHE, JALISCO.- En uso de n
IA VOZ CI ING. HUMBERTO ALONSO GÓttiEZ MEDII¡A, PRESIDENTE MUNICIPAL, §
sol¡cita al Pleno autorización del pago de la presentación musical de la Banda lq §
Ar¡azadora en la Cabecera Municipal de Totatiche, Jalisco, quien se presentó el día 25§
(veinticinco) de mayo del 2021 (dos mil veintiuno), durante dos horas de las 21:00 \
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{ apoyar al Centro de Salud en las actividades de "Comunidad

f, en medida de las posibilidades económicas del H. Ayuntamie

Y APROBA.DO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.
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10.- LA DRA. ANDREA VENANCIO MORALES, RESPONSABLE DE CENTRO DE
SALUD DE TOTATICHE, SOLICITA AUTORIZACóN DEL INGRESO Y EXPOSrcIÓN
DEL PERSONAL DE SALUD EN LA SESóN DE AYUNTAMIENTO, PARA DIALOGAR

ñDE LAS ACTIVIDADES DE "COMUNIDADES Y ENTORNOS SALUDABLES".- En uso
\J dC IA VOZ CI ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE i'UNICIPAL,
Ucrmenta al Pieno que h DOCTORA ANDREA VENANCIO IIORALES, soiicita

lautorización para que personal de salud ingrese a dialogar de las actividades de

6"Comunidades y Entornos Saludables'. Lo cual se somete a votación, siendo aprobado
\¿rpor UNANIMIDAD. -------

.rla Psicóloga MARIA JUANA CALZADA MURILLO y la Enfermera MARGARITA
ré FLORES VELIZ, en representación del Centro de Salud de Totat¡che, solicitan apoyo

$t para que se lleven a cabo las actividades de "Comun¡dades y Entornos Saludables",

iacciones que se estarán desarrollando en la Población y en las viviendas de la Cabecera

- Municipal de Totatiche. Una vez anal¡zado y discutido este punto se llega al acuerdo de
es y Entornos Saludables',
nto de Totatiche, lo cual es

--J 11.. LA DRA. ANDREA VENANCIO MORALES, RESPONSABLE DE CENTRO DE
SALUD DE TOTATICHE, SOLICITA APOYO PARA REALIZAR UNA CAMPAÑA DE
ESTERILIZACóN DE PERROS Y GATOS.- En desahogo de este punto, el Presidente
Municipal, lNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ iltEDlNA, informa al Pleno que recibió
una s<Íiciiuci de la DRA. ANDREA VENANCIO ffiORALES, RESPONSABLE OE
CENTRO DE SALUD DE TOTATICHE, quien solicita apoyo para que se realice una
campaña de esterilización de penos y gatos en el Centro de Salud, ya que con las
actividades de "Comunidades y Entornos Saludables", la Población está pidiendo se
realice una esterilización ya que la cant¡dad de perros callejeros está aumentando y una
forma de prevención es la esteril¡zación. Una vez analizado y discutido este punlo se
llega al acuerdo de apoyar al Centro de Salud en la esteril¡zación en medida de las
posibilidades económicas del H. Ayuntamiento de Totat¡che, lo cual es APROBADO POR
UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

.- ASUNTOS VARIOS.- En desahogo de este punto, se abordó lo siguiente:

A) EL rNG. HUiiBERTO ALONSO cÓmEZ f[EDtNA, PRESTDENTE fitUNtCtpAL,
sol¡cita autorizac¡ón para modificar el punto numero 5 (cinco) del orden del día del
Acta numero 26 (veintiséis), correspondiente a la 8 (octava) Sesión Extraordinaria
de Ayuntamiento, celebrada el día 07 (siete) de enero del año 2020 (dos mil
veinte), en la cual se aprobó el Proyeclo JINOR/Municipio, denominado 'Kiosco
de Agua Santa Rita", solicitando modificeción de la aportac¡ón del H.
Ayuntamiento, ya que ai haber pasado más cie un año de ia aprobación y ai
apenas real¡zarse el proyecto, la suma aprobada no es suf¡ciente ya que varios
materiales subieron de costo, por lo que solicita autorización de los gastos que se
generen por este concepto del Proyecto JlNoRiMunic¡p¡o, denominado 'Kiosco de
Agua Santa Rita", lo cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los Reg¡dores
presentes

B) EL rNG. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDll.¡A, PRESIDENTE MUNtCtpAL,
solic¡ta autorización para modificar el punto numero 7 (siete) del orden del día del
Acta numero 3'1 (treinta y uno), correspondiente a la'19 (Decima Novena) Sesión
Ordinaria de Ayuntamiento, celebrada el dia 24 (veinticuatro) de abril del 2O2O
(dos mi! veinte), en la cua! se autorizó realiza¡ la ob!'a de construcción de cerco
perimetral para biodigestor anaeróbico en el Rastro Municipal de Totatiche,
sol¡c¡tando modif¡cac¡ón del presupuesto, ya que al haber pasado más de un año
el monto solicitado ya no es suficiente ya que varios materiales subieron de costo,
por lo que sol¡cita autor¡zación de los gastos que se generen por este concepto
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construcción de cer6! perimetral para biodigestor anaeróbico en el Rastro
Mun¡cipal de Totatiche, lo cual es APROBAOO POR UNANIMIDAD de los
Regidores presentes.

C) EL !NG. HUfitBERTO ALONSO GÓi,tEZ MEDINA, PRESIDENTE MUNICIPAL,
informa que recibió una solicitud de la L¡C. ROSA IUIARTHA COVARRUBIAS
FLORES, quien solicita lá asignación de nombre a una c?lle ubicada en la
Mezquitera, perteneciente al Mun¡c¡pio. de Totatiche, quien ade_más presenta
varias propuestas: RAMÓN ARANA, VícToR MANUEL MoNTAñEZ o MARto
BENEDTTI. Una vez analizado y discutido este punto se llega al acuerdo de que
el nombre de la calle sea "RAMÓN ARANA", lo cual se somete a votación y es
APROBADO POR UNANIMIDAD de los Regidores presentes.

D) EL ING. HUMBERTO ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE TIIUNICIPAL,
solicita autorización del gasto generado en la elaboración de proyecios para
vialidades en varias Localidades del Municipio de Totatiche, Jal¡sco, los cuales
fueron desünados para gestionarios ante el Gob¡erno Federal, y tuvieron un costo
de $34,800.00 (lreinta y cualro mil ochocientos pesos 00i100 M.N.). Una vez
anal¡zado y discutido este punto se somete a votación y es APROBADO POR
MAYORIA SIMPLE, absteniéndose de votar los Regidores C. JOSE DE JESUS
ÍIIORALES GUTÉRREZ, C. MARIA ARACELI DEL CARMEil BOBADILLA
GUIÉRREZ y C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA.

E) EL ING. HUIIBERTC ALONSO GÓMEZ MEDINA, PRESIDENTE IIUNIC¡PAL,
solicita autorización del gasto que se genere en empastar las Actas de las
Sesiones de Ayuntamiento, de la Administración 2018-2021, lo cual tendría que
realizarse en la Administración 2021-2024 cuando ya se cuente con todas las
Actas, sugiere pagarlo anticipadamente y llegar a un acuerdo con la siguiente
Administrac¡ón para empastar los libros de Actas. Una vez analizado y discutido
este pur'rto se somete a votaqón y es APROBADO POR UNANIMIDAD de los
Regidores presentes.

F) EL C. HELIODORO MORALES CARDENAS, S|ND|CO MUl{tClpAL, soticila
autorización de la compra de un nombramiento de cargo oficial para é1, ya que
cuando se mandaron a hacer los de los demás él no estaba en funciones. Una
vez analizado y discutido este punto se llega al acuerdo de autorizar el gasto que
se genere en la compra de un nombramiento de cargo para el Síndico Municipal,
lo cual es APROBADO POR UNANIMIDAD de los regidores presentes.

G) LA C. LORENA UREÑA GONZALEZ, REGIDORA, solicita se rehabititen tos
letreros de ia M€zqüitera de la Calle Julián Hernández Cueva, que digan
"Proh¡bido t¡rar basura", ya que los que existen están desp¡ntados. Una vez
analizado y d¡scutido se somete a votac¡ón la solicitud de la Regidora y es
APROBADO POR UNANIMIDAD de los reg¡dores presentes.

de junio 2021 (dos mil veintiuno), levanlando la presente ac{a para condancia y
tmte a calce los que en ella intervinieron y qu¡sieran hacerlo. ------

-DOYFL

ACTA NO

13.- CLAUSURA.- Agotado el Orden del Día y. desahogados todos los asuntos
propuéstos, El tNG. HUIilBERTO ALO¡¡SO GOmEZ mEIm§A, PRE$DETTE
ttlUNlClPAL, procede a la clausura de esta Trigésima Tercera Sesión Ord¡naria de
Ayuntamiento s¡endo las 13'.27 (tecÉ horas con veintisiete m¡nutos) del día 30 (tre¡nta)
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\\C. HELIODORO MORALES

CAROENAS
SiNDICO f|tUNICIPAL.

REGIDORES:

C. TERESA GUTIERREZ JARA.

C. J. ASCENCION SOLORZANO
ESCATE

C. JOSÉ E JESÚS MORALES

¿
. ANGELBER VILL

SOLORZANO.

Lt".," Ure rrq Qon^k"
C. LORENA UREÑA GONZALEZ

C. MAR¡A ARACELI DEL CARMEN
BOBADILLA GUNÉRREZ

/o*' /1"il A

La presente hoja de firmas, forma parte integrante del Acta No. 50 (cincuenta),
correspond¡ente a la Trigésima Tercera Sesión Ord¡naria del Ayuntamiento de Totatiche,
Jalisco; celebrada el día 30 (treinta) de jun¡o de 2021 (dos mil veintiuno), correspondiente
a la Administracián 2018-2021.
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GUTIÉRREZ

C. JOSÉ RAÚL OROZCO LEWA


